

20 JAHRE CCARA E.V.

Hilfe für die „Unberührbaren“ Indiens – Waisenmädchen und Witwen im Fokus der Arbeit



Foto: Ccara

Dieses Jahr an Weihnachten jährte sich die verheerende Tsunami-Katastrophe in Südostasien zum zwanzigsten Mal. Sie war damals der Auslöser zur Gründung von CCARA e.V. im März 2005. Wir, Roman und Heike Maurus, überlebten die Katastrophe mit unseren damals vier und acht Jahre alten Kindern, denn das gewünschte Strandhotel war ausgebucht, wir mussten auf ein Stadthotel ausweichen und waren daher in Sicherheit. Jedoch berührte uns die Armut besonders der Mädchen und Frauen unter den „Unberührbaren“, den Dalits, in Tamil Nadas ländlichen Regionen so sehr, dass wir beschlossen, anschließend mit Freunden zusammen einen Hilfsverein zu gründen. Damals ahnte niemand, wie weitreichend die Hilfe sich ausdehnen würde. Alles fing in einem gemieteten Stadthaus in der Millionenstadt Chennai an, mit acht Waisenkindern, denn es hatten sich acht Paten gefunden, die einem Kind zur Seite stehen wollten. Heute unterhält CCARA zwei Kinderheime, eines davon das komplett selbst konzipierte Kinderdorf Graceland. 300 Patenschaften helfen, die Kinder zu unterstützen. Ferner hilft CCARA weiteren 700 Kindern durch Bildungseinrichtungen in 20 Slums und Tagelöhnerdörfern und engagiert sich für rund 1000 Lepra-Kranke, die von der Gesellschaft ausgestoßen in Kolonien leben müssen und auf das Betteln angewiesen sind. Schafspenden helfen ihnen, eine würdevolle Existenz aufzubauen (**Einmal-Spende für ein trächtiges Mutterschaf oder eine Ziege: 50,-€, Spendenstichwort „Schaf“**). Im CCARA-Nähcenter können Witwen ohne Bildung einen Nähkurs absolvieren und werden anschließend mit einer Nähmaschine als Anschubfinanzierung ausgestattet für eine eigene Nähstube als Hilfe zur Selbsthilfe-Projekt (**Einmal-Spende einer Nähmaschine: 80,-€, Spendenstichwort „Nähmaschine“**).

Dankbar blicken wir auf die letzten 20 Jahre zurück, sind überwältigt von den vielen Menschen, die uns inzwischen helfen zu helfen, die Kinder unterstützen und mit ihren Spenden dazu beitragen, dass wir die Ausgaben für die Hilfsprojekte stemmen können. Dankbar sind wir auch für ein verlässliches, fleißiges und kompetentes Team vor Ort. Unter der Leitung eines engagierten Pastors arbeiten 70 Mitarbeiter allein für die CCARA Projekte, nicht

selten Witwen oder auch behinderte Menschen, die sonst kaum Arbeit finden würden.

Inzwischen ist auch die Liste der Kinder, die wir nach Schul- und oft Berufsabschluss ins Leben entlassen durften rund 100 Kinder lang. Die meisten sind Mädchen, die mangels Wertschätzung oft schon im Kindesalter verheiratet worden wären und somit einer Zwangsehe und Kinderarbeit, manchmal Menschenhandel entkommen sind. Einige von ihnen haben es sogar zu einem Masterabschluss geschafft. Ebenso zwei Jungs, die mit schweren Behinderungen geboren wurden und von ihren Verwandten als Kinder zum Betteln an die Straße gelegt wurden. Aus beiden sind IT-Ingenieure geworden, dank der treuen Hilfe von Paten und einem Zuhause im CCARA-Kinderheim.

So können Sie helfen:

Ccara-Kinder-Patenschaften: Mädchen haben Vorrang, viele von ihnen warten noch auf einen Paten oder eine Patin (40,- € monatlich - halbe Patenschaften auch möglich). Anmeldung telefonisch, per E-Mail (ccara-office@web.de) oder über www.ccara.de/89/deutsch/patenschaften. Eine Ausbildungspatenschaft für ein Mädchen ist ebenso möglich und dauert maximal drei Jahre.

Spendenstichwort „Bildung“: Mit der Spende eines Bildungsgutscheines von 120,- € (halbe Gutscheine auch möglich) kann ein Kind aus dem sozialen Hintergrund der „Unberührbaren“ ein Jahr lang die Ccara-Slum-Schule besuchen und erhält neben wertvoller Bildung täglich eine ausgewogene warme Mahlzeit aus der Ccara-Schulküche, sauberes Trinkwasser und den Zugang zu einer ordentlichen Toilette.

Für jede Spende gilt: Auch jede Spende ohne Verwendungszweck ist willkommen und kommt den bedürftigen Familien der Ccara-Projekte in Indien und Afrika zu Gute. Mehr Infos unter www.ccara.de. Bei Angabe Ihrer vollständigen Adresse bei der Überweisung erhalten Sie automatisch einen Dankesbrief und eine Spendenbescheinigung.

*Frohe Ostern und vielen Dank für jede Hilfe!
Heike und Roman Maurus, CCARA e.V., Grünenbach*

CCARA-Spendenkonto

Empfänger: CCARA e.V., Grünenbach

Bank: Volksbank Allgäu-Oberschwaben eG

IBAN: DE41 6509 1040 0319 1210 03, BIC: GENODES1LEU